

Selalu Perhatikan Aspek Safety dalam Bekerja di Pesawat

Dalam melakukan pekerjaan di pesawat harus selalu mengedepankan aspek *safety* terutama untuk mengurangi potensi resiko kecelakaan dalam bekerja dan tak kalah penting lagi potensi kerusakan pada objek yang kita *maintenance*.

Beberapa waktu lalu terdapat *complaint* dari hasil *customer surveillance* terkait kurangnya *safety awareness* dalam bekerja, dalam laporan tersebut terdapat 3 finding tentang *safety awareness* dalam bekerja:

1. Dalam melakukan pekerjaan di ketinggian *maintenance personnel* tidak menggunakan APD *safety harness / belt*.
2. Dalam melakukan pekerjaan tersebut *maintenance personnel* tidak membawa *job card*.
3. Dalam melakukan pekerjaan *drilling cargo floor maintenance personnel* tidak menggunakan *safety goggles* sebagai pelindung mata.



Lesson Learn:

Finding No. 1

Sesuai dengan HSE-5-11 "Bekerja di Ketinggian" salah satunya bekerja menggunakan tangga berpindah (*portable ladder*), dijelaskan bahwa perlindungan dan alat pelindung diri yang harus dipakai selama melakukan pekerjaan diketinggian salah satunya menggunakan *slings*/pengait dan *safety full body harness*

Sesuai dengan QP 107-03 "Aircraft Maintenance Safety" yang menyatakan bahwa setiap *maintenance personnel* harus menggunakan *current manual* dan *maintenance instructions* saat melakukan pekerjaan, sehingga menghindari *maintenance error* dalam bekerja.

Finding No. 2

Finding No. 3

Sesuai dengan QP 107-04 "Safety Works and Facilities" yang menyatakan bahwa *Maintenance personnel* yang terlibat dalam operasi yang berbahaya bagi mata, wajah, tubuh, tangan, kaki, dan kaki harus memakai APD yang sesuai. Penggunaan *safety goggles* saat melakukan pekerjaan *drilling* dapat melindungi mata dari percikan dari proses *drilling* tersebut.

"Se-simple apapun ketidakpatuhan pada prosedur saat maintenance dapat berakibat fatal. Selalu taati prosedur, cegah unsafe condition sedari awal."



Scan this barcode for feedback the SBS
<https://bit.ly/TQY-SBS-032-2021>